



Montreuil, 07/01/2026.

A l'attention de Osnay Miguel Colina Rodriguez,
Secrétaire Général de la CTC

Secrétariat Général
01 55 82 83 06
sg@cgt.org

Nos Réf. SB-RD/IM/2026.001.

Cher Osnay,
Chères et chers camarades,

Je tiens au nom de notre organisation syndicale à vous adresser notre entière et totale solidarité face à l'agression impérialiste contre le peuple vénézuélien et aux menaces de Donald Trump contre Cuba et aux autres nations souveraines.

J'adresse également mes plus sincères condoléances aux familles cubaines dont les proches ont été victimes de l'agression militaire américaine.

Ces menaces sont des violations manifestes du droit international et remettent en cause le droit des peuples à la Paix et à disposer d'eux-mêmes.

La CGT est bien entendu partie prenante dans les initiatives de solidarité internationale avec le peuple vénézuélien et pour le respect du droit des peuples à l'autodétermination qui s'organisent en France actuellement. Soyez aussi assurés que toute la CGT sera mobilisée dans ce moment de bascule historique pour soutenir l'ensemble de ces peuples menacés par l'impérialisme.

Nous sommes aussi pleinement engagés contre les pressions inadmissibles qui s'exercent contre le peuple cubain et son gouvernement, tout comme nous restons déterminés à poursuivre le combat aux côtés du peuple et des travailleurs cubains pour mettre fin à l'embargo qui leur est imposé par les USA.

Vive la solidarité et l'unité des travailleuses et travailleurs !

Sophie BINET,

Secrétaire générale de la CGT